

福山駅前で、虹のバレンタイン行動を行いました！ 「憲法改悪を許さない」署名に取り組みました！



参加者：川崎 小森 永島 中川 森 門田 柳井（組合員7名） 大本 栗原 小林
佐藤 花岡 藤本 松尾 諸上 宮澤（職員9名） 合計16名（敬称略）



上の写真：マイクで宣伝（佐藤）
下の写真：署名をして頂きました。



憲法改悪を許さない署名：11筆

2月14日（金）恒例の虹のバレンタイン行動に取り組みました。まちづくり委員7名、職員9名の16名が参加しました。ポケットティッシュにバレンタインリーフ（日本医療福祉生協連）を入れて、287セットを配布しました。

組合員と職員がハンドマイクで「私たち医療生協は、2月1日から14日まで、虹のバレンタイン行動週間と決めて全国で取り組んでいます。私たちは、人権が尊重される平和な社会と社会保障の充実をめざします。75歳以上医療費窓口負担2割化の撤回、国の制度として18歳までの医療費無料化、現行の健康保険証の廃止撤回を求めます。憲法を守り、平和な社会をめざして行動します。日本政府の速やかな核兵器禁止条約への署名・批准、沖縄への新基地建設およびミサイル配備の撤回を求めます。」等と呼びかけ宣伝と署名活動に取り組みました。